



Die Gewichtheber des TB 03, die Spitzensport in der Bundesliga bieten, stehen gewissermaßen für die Stärke des TB 03 insgesamt, schließlich ist dieser mit über 1000 Kindern, Frauen und Männern im Stadtgebiet der Verein mit den meisten Mitgliedern. Foto: ctm

TB 03 Roding ist gemeinsam stark

VEREIN 1142 Mitglieder bringen sich sportlich und gesellschaftlich in die Gemeinschaft ein. Lob gibt's vom BLSV: Breitensport ist hier sehr gut aufgehoben.

VON THOMAS MÜHLBAUER

RODING. Freude für Ingrid Meckel: Dr. Reinhold Schoierer, dem die Mitglieder des TB 03 bei den Wahlen erneut das Vertrauen als Vorsitzenden ausgesprochen haben, hat sie mit dem Vereinsehrenzeichen in Gold geehrt. Diese Ehrung war aber nur ein Punkt im Sportheim der Fußballabteilung am Donnerstagabend während der Jahresversammlung des TB Roding.

Bürgermeister Franz Reichold hob das engagierte Vereinsleben hervor. Mit über 1000 Mitgliedern sei der TB der größte Verein im Stadtgebiet. Der TB zeichnet sich durch seine zahlreichen Abteilungen aus. Auch ist der Verein bei Veranstaltungen in der Stadt immer mit engagiert. „Die Erfolge, die der Verein in den Abteilungen feiern kann, kommen aber nicht von ungefähr“, lobte Reichold. Rainer Schmid, stellvertretender BLSV-Kreisvorsitzender, gratulierte zu den sportlichen Erfolgen. „Der Breitensport ist hier sehr gut aufgehoben.“ Schmid: Beim TB findet man Leistungssport und Breitensport in einem Verein vor.

Dr. Schoierer hielt Rückblick. Seinen Worten nach zählt der TB derzeit 1142 Mitglieder, davon 376 Jugendliche, die noch unter 18 Jahre alt sind. Etwas Sorge bereite ihm, dass die Anzahl der Jugendlichen weiter rückläufig ist, hier müsse man wieder entgegenwirken, denn man hatte schon Zeiten, da lag die Zahl bei über 400 Jugendlichen. In den Abteilungen gab es auch im abgelaufenen Jahr viele sportliche Highlights. Das größte Aushängeschild sind nach wie vor die Gewicht-



Die neu gewählte Vorstandschaft setzt sich für den TB 03 Roding ein.

GEEHRT

- ▶ **Vereinsehrenzeichen in Gold:** Dieses hat Ingrid Meckel bei der Versammlung überreicht bekommen.
- ▶ **Vorsitzende:** Von 1985 bis 2000 war sie Vorsitzende der Turnabteilung.
- ▶ **Trends:** Seit Januar 1974 leitet Ingrid Meckel regelmäßig am Montag das Frauenturnen des TB. Hier hat sie die neuesten Sport Trends unterrichtet.

- ▶ **Organisation:** Zudem hat Ingrid Meckel 43 Jahre lang Vereinsausflüge, Faschingskränzchen, Vorfürhrungen beim Turnball, besinnliche Weihnachtsfeiern und vieles mehr vorbereitet und gestaltet.
- ▶ **Steckenpferde:** Weitere Steckenpferde waren das Kinderturnen und die Rhythmische Sportgymnastik. (rtn)

heber, die mit vier Mannschaften stets an Deutschlands Spitze mitkämpfen. Auch die Fußballer liefern hervorragende Ergebnisse ab, so steht die 1. Mannschaft aktuell an der Spitze in der Bezirksliga und kämpft um den Aufstieg in die Landesliga. Dagegen gibt es in der Jugend, vor allem bei der JFG Regenbogen, einiges noch zu tun, so Dr. Schoierer. Zur Turnabteilung sagte der Vorsitzende, dass hier großer Breitensport angeboten wird. Auch zukünftig müsse man versuchen, stets gut ausgebildete Trainer gewinnen zu können. Ein gesellschaftliches Highlight im Vereinsjahr war der Festakt mit Weihe der restaurierten Vereinsfahne. In seinem Ausblick sagte Dr. Schoierer: „Leider ist es uns in diesem Jahr nicht gelungen, einen FSJ-ler wieder zu finden.“ In Zukunft möchte man aber erneut versuchen, wieder einen zu finden. So sei man jederzeit aufgeschlossen für Interessierte. Rainer Schmid

sagte: Gemeinsam werde man versuchen, wieder einen FSJ-ler für den Verein begeistern zu können.

Hier der Blick in die Abteilungen. Konrad Schraml sagte für die Volleyballabteilung: „Die Damen- und Mädchenmannschaft hat hervorragende Leistungen abgerufen.“ So habe man in der Bezirksklasse als Aufsteiger den 4. Platz erreicht. Zurzeit befinden sich fünf Teams im Spielbetrieb. Am 4. Februar 2018 findet die Oberfalzmeisterschaft in Roding statt. Seit gut zwei Wochen befinde man sich wieder im Spielbetrieb zur Saison 2017/2018.

Neueinsteiger sind willkommen

Renate Hecht sagte, in der Turnabteilung werde Breitensport für jedes Alter angeboten, angefangen vom Eltern-Kind-Turnen über Einradfahren, Hochradfahren bis zur Fitnessgymnastik; Neueinsteiger willkommen.

Tennisabteilungsleiter Helmut Mühlshlegl berichtete, dass man zusammen mit dem Festakt zur Weihe der restaurierten TB-Fahne auch das 25-jährige Bestehen der Tennisanlage feierte. 2018 wird das 50-jährige Bestehen der Abteilung gefeiert. Die Ergebnisse der vier Teams im Spielbetrieb können sich durchaus sehen lassen. So spielen die Herren Ü 65 in der Lan-

desliga Nord. Zudem findet für die Kinder und Jugendlichen jeden Samstag ein Training statt. Ina Fuchs sagte mit Sicht auf den Skiclub, dass man in jedem Jahr eine Auftakt- und Saisonabschlussfahrt organisiert. Zudem organisiert man seit zwei Jahren Skikurse mit der SpVgg Mitterdorf. Johann Schmidbauer, Abteilungsleiter Karate, sagte mit Blick auf die Gürtelprüfungen, die Mitglieder, die dabei bleiben und es schaffen, könnten sehr gute Ergebnisse vorweisen. Für die Handballer sagte Franz Winkler, man habe mangels Spieler keine Herrenmannschaften im Spielbetrieb. Im Jugendspielbetrieb spielt man seit ein paar Jahren in der JHG Regendreieck. Wie man sich künftig aufstellen möchte, werden derzeitige Gespräche zeigen.

2018 Deutsche Meisterschaft

Laut Matthias Hecht sind vier Gewichtheber-Mannschaften im Spielbetrieb, kein Verein hat in Deutschland mehr Teams im Spielbetrieb. Mit der 1. und 2. Mannschaft ist man in der 1. und 2. Bundesliga. Bei den Einzelmeisterschaften habe man auch sehr erfolgreiche Ergebnisse erzielt. Ein Erfolg war der Titel des Schülermannschafts bei der Süddeutschen Bezirksligameisterschaft. Im November 2018 ist in Roding die Deutsche Meisterschaft.

Erfreuliches berichtete Fußballabteilungsleiter Markus Lehner. So zählt die Abteilung derzeit 320 Mitglieder. Die 1. belegte in der abgelaufenen Saison in der Bezirksliga den 3. Tabellenplatz, in der laufenden Bezirksligasaison steht man derzeit an der Tabellenspitze. Ziel bleibt es natürlich, den Aufstieg in die Landesliga zu schaffen. In der Jugend habe man derzeit in der E- und F-Jugend keine Mannschaft im Spielbetrieb, dies solle aber nur ein „Betriebsunfall“ sein, so Lehner.

Badmintonabteilungsleiter Franz Engl sagte, man befinde man sich mit zwei Erwachsenenteams im Spielbetrieb, beide an der Tabellenspitze.

Das Ergebnis der Neuwahlen gestaltet sich wie folgt: 1. Vorsitzender: Dr. Reinhold Schoierer; 2. Vorsitzender: Gerhard Lehner jun.; Kassier: Jutta Hermer; Schriftführer: Bastian Schreiner; Beisitzer: Josef Feldmeier, Alexandra Pongratz, Gregor Nowara, Bettina Schneider, Michael Schindler, Stefan Hartl; Kassenprüfer: Bruno Mayer, Rainer Schmid

Dr. Reinhold Schoierer zeichnet Ingrid Meckel aus; darüber freut sich auch Ingrid Meckels Mann Ludwig.

